



Neujahrsempfang: Junge Musiker verzaubern Gäste

30.01.2018

Viel Musik, eine eindrucksvolle Lichtshow im Schlossgarten und regionale Köstlichkeiten erwarteten die rund 300 geladenen Gäste des diesjährigen Neujahrsempfangs des Landkreises Havelland am 26. Januar. Zum ersten Mal fand dieser auf Schloss Ribbeck statt.

Landrat Roger Lewandowski begrüßte gemeinsam mit der Vorsitzenden des Kreistages, Manuela Vollbrecht, zahlreiche Vertreterinnen und Vertreter aus Politik, Wirtschaft, Kultur, Verwaltung und Ehrenamt.

Impressionen des Abends finden Sie in unserer [Bildergalerie](#).

Lesen Sie hier die [Rede des Landrates zum Neujahrsempfang](#).

[Zurück](#)